

mir das sehr lieb sein.

Übrigens habe ich vollständiglich mir daran gemacht Hoffmeyer in der Zeit bis zum Ende des Festivals und während Opern unterkünftigt spazieren gehen zu lassen. Ich habe ihm schon vor mehr als 8 Tagen aufgegeben für 55.33 die Relationen über den Frieden von Verdun zu untersuchen, mir über das was für die Ausgabe es betrifft kommt zu berichten und die Ausgabe selbst vorzubereiten. Wenn er bei uns bleibt, wird er für diesen Real Arbeit genug bekommen. Aber ich meine an, daß er, was nicht sehr graus. wird, dann nach Romford kommt. Reichen-Blatz nimmt mir schon im Herz, was er wieder lehren möchte, mindestens werde, so werde er einen Professor besetzen müssen. Wenn er dabei bleibt, so wird er doch wohl Hoffmeyer nehmen; er mag ein prezierter Herrn zwar eben wenig gern leiden wie Sie, aber er verkennt eine Gelehrsamkeit nicht, und da H. Romford ist, in Beziehung viele Projektionen hat, wird er schwer zu überzeugen sein. Ich würde ihm folgen. Lohen, wenn ich gefragt würde, nicht unterschreien.

Ich hoffe, wenn nicht ein Unwohlsein meines Bruders vom Aufenthalt erfordert, mit ihm am Dienstag abzureisen.

reise. Wir gehen wahrscheinlich zunächst nach Traunstein, später vielleicht etwas über das Erzgebirge ins Salzburgische. Von den 18. Juni, stehe ich, werden wir zurückkommen. - Ganz lieb wäre es mir, wenn ich bei dieser auf das Rechnung des Mon. Heraus. den Rest des Viertelpakets mir an zulässigen Ausgaben erhalte könnte. Der Kastenabstand aus dem Vorjahr ist wieder durch den an Teckhoff gezahlte Honorar und die Gehaltszahlungen an Rechtfrau eingeholt.

Mit besten Grüßen für Ihren Reis und gute Ver-  
richtung und freundliche Grüppchen

verschreibsvoll des Freige-

H. Preudhomme